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会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２３回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成３０年７月３日（火）午前９時３０分～午後０時２０分 

開 催 場 所 学習室Ｃ 

出 席 委 員 
大嶋郁子委員、沖恵子委員、川原美紀委員、本多詮明委員、 

森廣美委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 松本浩明主任、高橋義教、永嶋汐美 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 第２５期公民館企画実行委員の改選について 

２ 各講座の報告と計画 

〔報告〕成人学校「植物観察」 

〔計画〕高齢者学級「けやき学級」、成人学級「（仮称）はけ（国

分寺崖線）を学ぶ」及び市民講座「（仮称）撮りためた

写真を見直そう」について、成人学校「アコースティッ

クギター弾き語り入門」、音楽鑑賞のつどい「スプリン

グコンサート」 

３ その他 

   退任（３期満了）される企画実行委員の感想 

 

次回の日程 

 平成３０年８月７日（火）午後３時３０分～ 学習室Ｃ 
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審議経過（主な発言要旨等） 

 

１ 第２５期公民館企画実行委員の改選について 

  第２５期企画実行委員募集結果 

応募総数２７人、７月１０日の教育委員会の同意を得て委嘱を行う。なお、不

足している館については追加募集の予定。 

・任期＝平成３０年７月２１日から平成３２年７月２０日まで 

・男性１９人、女性８人、新任１１人、再任１６人、平均年齢６７．５歳 

 

２ 各講座の報告と計画 

【報 告】 

○成人学校「植物観察」 

    参加者の感想から概ね好評であったが、現地での講師の案内にマイク使用の

要望があり、今後、検討を行う。現地の道は細いことが多く並んでしまう傾向

にあり、２０人が一度に講師の話を聞くのは難しく、補助講師の存在も検討す

る必要がある。時期についても、花が咲く春先実施の検討を要する。 

 

【計 画】 

○高齢者学級「けやき学級」 

    ７月２５日（水）の懇親会で、貫井南分館は５人が変わってしまうため、２

４期・２５期の企画実行委員（新旧）の挨拶を行う予定。ＤＶＤ「黄金の日々」

（約６分）を上映する。 

 

○成人学校「（仮称）はけ（国分寺崖線）を学ぶ」及び市民講座「（仮称）撮りた

めた写真を見直そう」について 

  はけ（国分寺崖線）を学ぶについては、１回を座学、現地へは２回（国分寺

方面、小金井市内）の全３回の講座企画としたほうが良い。また、「撮りためた

写真を見直そう」については、２回講座とし、前者については市民講座、後者

を成人学校と予定を変更する方針で、講師と調整を行う。 

  

○成人学校「アコースティクギター弾き語り入門」 

    ６月２９日（金）に４回目を向かえ、講座にも多少慣れてきたところで、受

講者に自己紹介をしてもらった。これから、受講者も高校生から最高齢８９歳

と幅広いため、ギターの修練も大変であるが、交流できるように工夫を行う。 

 

  ○音楽鑑賞のつどい 

    資料に平成２１年度からの実施を列挙してあるとおり、洋楽が続いたため、 

平成３０年度実施については、邦楽を検討する。実施時期は３月半ばとするが、

前年に貫井南分館内のイベントと同日になった経過があり、重ならないよう調
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整を行う。 

 

３ その他 

  ○退任（３期満了）される企画実行委員の感想 

    森 廣美委員 

     定年後、けやき学級受講後、企画実行委員となったが生活の幅が広がった。

日々、充実している。 

 

    本多詮明委員 

     成人学校「江戸野菜に親しもう」を担当したが、１年通しての講座であり

大変であったが、今後も江戸野菜のお手伝いを行い、公民館との繋がりをも

とうと考えている。 

 

    沖 恵子委員 

     本町分館から移籍し、貫井南分館では１期の担当であったが、退任となる

と寂しい。今後は講座の参加者として応募してみたい。 

 

    大嶋郁子委員 

     この企画実行委員をやってみたことで、知り合い・友人ができ、活動範囲

が広がったことは大変良かった。 

 

 

 

次回の日程 ８月７日（火）午後３時３０分～ 学習室Ｃ 

 

 

 


